

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- El Banco de la República reveló la minuta de su reunión de política monetaria del pasado viernes, en esta se presentaron los argumentos de los miembros de la junta sobre el aumento de 100 pbs de la tasa de referencia que la elevó hasta el 11,0%. Todos los miembros concordaron con que el avance de la inflación y las expectativas de esta, requerían un aumento de la tasa de intervención. La decisión sobre la magnitud de ajuste se tomó por unanimidad. Adicionalmente, en el documento se expusieron las preocupaciones de varios codirectores sobre el incremento sostenido de la demanda en la economía, por encima de sus niveles sostenibles de largo plazo. Mientras que algunos manifestaron preocupación por el desbalance fiscal y la vulnerabilidad del mercado de deuda pública.

- En Colombia, el DANE publicó el reporte de exportaciones a corte de septiembre. En dicho mes, las ventas externas ajustaron USD \$4.778,6 millones, lo cual equivale a un aumento de 26,0% frente al mismo mes de 2021. Dicho resultado se dio gracias al crecimiento de 40,0% a/a en las ventas externas del grupo de combustibles. Durante el mes, las exportaciones de combustibles y productos de las industrias extractivas representaron el 55,6% del total de exportaciones, seguido por las ventas externas del sector manufacturero, las cuales tuvieron una participación de 19,7% y registraron un incremento de 9,2% frente a agosto de 2021.

- **Expectativas Estados Unidos:** Hoy se llevará a cabo la reunión mensual de política monetaria de la Reserva Federal. El promedio de analistas proyecta un aumento de las tasas de referencia de 75 pbs, hasta el 4,00% desde el 3,25% actual. A pesar de la relevancia del ajuste de las tasas, los operadores y analistas estarán atentos al discurso del presidente del Emisor, en el que, de acuerdo con las expectativas actuales, podría referirse a aumentos de menor magnitud de las tasas en las siguientes reuniones. Cabe resaltar que los indicadores adelantados de actividad económica reflejan una desaceleración, sin embargo, el mercado laboral continúa resiliente, complicando así el panorama para la toma de decisiones de política monetaria.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo y con movimientos contenidos al inicio de la jornada, luego del resultado de creación de nóminas ADP en Estados Unidos, que sugieren resiliencia del mercado laboral y podría impulsar a la FED a mantener su tono hawkish, contrario a las expectativas del mercado. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones retroceden 0,26%, mientras que los del S&P 500 caen 0,15%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,35%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan sin cambios significativos frente al cierre de ayer, el papel a 10 años opera sobre 4,04%.

- Los precios del petróleo Brent (-0,19% a USD \$94,52/barril) y WTI (-0,13% a USD \$88,21/barril) operan con ligeras pérdidas al inicio de la mañana, en medio de la fortaleza internacional del dólar.

- En Colombia la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.994,80, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$5.014,00. En América Latina, las monedas se aprecian frente al dólar a excepción del peso argentino. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 0,98%.